

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Die Vorbereitung am Riesenradplatz

Zum mittlerweile zehnten Mal öffnet der Wintermarkt am Riesenradplatz bald seine Tore und lädt mit kulinarischen Schmankerln, Glühwein und bester Unterhaltung dazu ein, den Winter im Wiener Prater zu genießen.

Von 16. November 2019 bis 6. Jänner 2020 wird hier die kalte Jahreszeit gefeiert. Die Vorbereitungen für den winterlichen Zauber sind bereits in vollem Gange. Bald geht es los und dann heißt es: 52 Tage pure Unterhaltung, ganz nach dem Motto „Der Prater rockt!“. Die Markthütten und die Bühne werden aufgebaut, um ab 16. November Besucherinnen und Besucher aus Wien und der



gen für den Wintermarkt atz laufen auf Hochtouren



ganzen Welt begrüßen zu können. Die wohl schönste Kulisse der Hauptstadt wird mit unterschiedlichsten musikalischen Live-Acts und buntem Kinderprogramm zu einer magischen Winterwelt für die ganze Familie. „Die Wienerinnen und Wiener verbringen gerne feine Winterabende hier im Prater, sei es, um die Vorfreude auf Weihnachten zu genießen, oder, um schon die ersten Neujahrsvorsätze zu besprechen“, freut sich Natascha Komberger, Wintermarkt-Koordinatorin. Der Wintermarkt am Riesenradplatz endet aber nicht mit Silvester oder gar Weihnachten, im Prater wird bis 6. Jänner 2020 weitergefeiert!
Foto: Julius Silver